

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

INDAGA FGJ EL MÓVIL

Ejecutan a hombre en calles de Iztacalco

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia capitalina investiga el móvil del asesinato de un hombre, que fue atacado a balazos por un solitario sujeto en calles de la alcaldía Iztacalco.

Los hechos ocurrieron frente al número 28 de la calle Sur 105, de la colonia Tlazintla, por donde caminaba Omar "N", de 40 años de edad, cuando fue interceptado por un sujeto con sombrero, quien, sin mediar palabra alguna le disparó en repetidas ocasiones y luego huyó del lugar a pie.

Testigos de los hechos llamaron a los servicios de emergencia y al lugar arribaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes al revisarlo lo diagnosticaron sin vida.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordaron la zona, mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia levantaron el cuerpo y recabaron algunos indicios balísticos que fueron integrados a la carpeta de investigación que inició el Ministerio Público por homicidio doloso por disparo de arma de fuego. La Policía de Investigación sigue como principal línea un ajuste de cuentas.

3

disparos acabaron con la vida del infortunado sujeto



Todo apunta a una vendetta



EN XOCHIMILCO

Le vuelan la cabeza de un plomazo

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO - De un certero disparo en la cabeza, un hombre fue ejecutado por un sicario en calles de la colonia Barrio 3 de Mayo, en la alcaldía Xochimilco; se desconoce el móvil del crimen, aunque todo apunta a una vendetta.

Los hechos ocurrieron poco antes del amanecer, en las calles Violeta y Francisco Márquez, por donde caminaba el varón, de aproximadamente 40 años de edad, cuando fue interceptado por su verdugo, quien no le dio tiempo de reaccionar y le disparó directamente a la cabeza, para enseguida escapar del sitio corriendo y abordar una motocicleta, en la que ya lo esperaba un cómplice.

Vecinos que escucharon la detonación llamaron al 911 para reportar los hechos y hasta el lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes hallaron tendido en el asfalto al sujeto, sobre un charco de sangre, por lo que solicitaron el apoyo de los servicios médicos.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) brindaron los primeros auxilios a la víctima, pero ya había fallecido, debido a que el balazo le voló parte de la masa encefálica.

Peritos y agentes de la Policía de Investigación (PDI) llevaron a cabo las indagatorias para tratar de dar con el responsable.



ACECHO



El responsable acechaba a su víctima para dispararle



· Pollicías acordonaron la zona



KARLA RIVAS

De un tiro en la cabeza un hombre fue asesinado por criminal solitario cuando se encontraba en calles de la colonia Barrio 3 de Mayo, en la alcaldía Xochimilco. Hasta el momento se desconoce el paradero del homicida.

Ocurrió la madrugada de este miércoles en la calle Violeta y Francisco Márquez.

De acuerdo con los primeros reportes, un hombre de aproximadamente 40 años de edad se encontraba caminando por la calle sin saber que estaba siendo acechado por su verdugo quien se escondía entre las sombras.

De un instante a otro el criminal armado

salió de su escondite y le dio alcance a su víctima, al tenerlo a escasos centímetros de entre sus ropas sacó un arma y sin previo aviso disparó a quemarropa para después escapar del sitio a toda velocidad sin que nadie pudiera detenerlo.

Vecinos de la zona que escucharon la detonación de inmediato llamaron al 911 para reportar el hecho, y hasta el lugar se movilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC del sector quienes hallaron tendido en el asfalto sobre un charco de sangre al sujeto,

El crimen ocurrió la madrugada de ayer en la calle Violeta y Francisco Márquez, colonia Barrio 3 de Mayo, alcaldía Xochimilco

por lo que pidieron apoyo médico.

Una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM adscrita a la emergencia llegó al punto para brindar los primeros auxilios pero

una rápida revisión solo pudo determinar que ya había fallecido pues el bala-zo que recibió en la cabeza lo mató al instante.

La zona donde yacía sin vida el hombre del que hasta el momento se desconoce su identidad quedó a resguardo de policías capitalinos hasta el arribo de Servicios Periciales quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente donde continuarán las investigaciones para localizar al asesino.



SE REBANA BRAZO EN ESCALERA DEL METRO

La mañana de ayer una **USUARIA** del **METRO** que caminaba por las instalaciones de la estación **CONSULADO** de la Línea 4, sufrió una fuerte **HERIDA** en uno de sus **BRAZOS**, al quedar **ATORADA** en una **ESCALERA ELÉCTRICA**. Tras el accidente, personal del **ERUM** acudió a la estación, para la atención de la mujer, quien fue llevada a un **HOSPITAL**.

Matan a uno de la Fuerza AntiUnión

ALCALDÍA TLALPAN

Viajaba en automóvil cuando fue ultimado a tiros por sicarios; presumen que *El Lucas* es el autor intelectual

NOEL F. ALVARADO

Uno de los principales colaboradores del exlíder del grupo criminal Fuerza AntiUnión, identificado como Salvador "P" y quien fungía como chofer de un sujeto a quien se le conoce como *El Lucas*, fue ejecutado a balazos en calles de la alcaldía Tlalpan.

El cadáver de Salvador "P" quedó en el asiento delantero derecho de un automóvil, donde viajaba y donde fue interceptado por sicarios, quienes tras cometer el crimen se dieron a la fuga.

Como parte de las investigaciones, autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación revisan las cámaras de videovigilancia de la zona a fin de obtener las imágenes de los asesinos.

El crimen ocurrió la madrugada de este miércoles sobre la calle de Atlapulco, Colonia El Vergel Sur en la alcaldía de Tlalpan. En ese lugar fue alcanzado y ultimado por sicarios en moto, quienes luego de cometer el asesinato se dieron a la fuga.

Algunos vecinos y testigos de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Cuando revisaron el cuerpo de este hombre diagnosticaron que ya había dejado de existir a consecuencia de las heridas de bala que se le incrustaron en el cuerpo y las cuales le cortaron la vida de manera instantánea.

Peritos en criminalística, balística, fotografía y medicina forense realizaron la inspección ocular y luego de recoger toda evidencia que los lleve al esclarecimiento de este crimen, trasladaron el cadáver al anfiteatro de la fiscalía en Tlalpan, donde

se continúa con las indagaciones.

Durante las primeras investigaciones se logró conocer que el ahora occiso correspondía al nombre de Salvador "P", el cual presuntamente formaba parte del grupo delictivo Fuerza AntiUnión y fungía como chofer cómplice del exlíder de esa organización delictiva identificado como Edwin Adrián "A", alias *El Lucas*.

Según las pesquisas, *El Lucas* fue detenido y tiempo después fue puesto en libertad; la policía investiga si *El Lucas* está detrás del crimen del que fuera su chofer Salvador "P", debido a que decía que lo había traicionado cuando estuvo en prisión.



El ahora occiso correspondía al nombre de Salvador "P", presunto integrante del grupo delictivo Fuerza AntiUnión /CORTESÍA



CAÍDA DE RAYO DAÑA EL TREN LIGERO

● Derivado de la caída de un rayo se suspendió la operación del Tren Ligero, ya que dañó un cable alimentador en la Terminal Tasqueña; oficiales de la SSC evacuaron a los pasajeros y se implementó servicio provisional de Xotepingo a Xochimilco con trolebuses.





LE PAGAN TELÉFONO A TIROS

Al acudir al cruce de las calles General Joaquín Amaro y José Cardel, en la colonia Ampliación San Pedro Xalapa, en Azcapotzalco, para vender un celular, Brayan de 21 años resultó atracado y con cuatro balazos. El joven mesero habría caído en la trampa de Johann Cortés con quien acordó la venta por medio de Facebook, pero éste lo habría "puesto" para que otro sujeto conocido como "El Seven" lo atracara.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS